



Mañana Unillanos realizará conversatorio sobre el lenguaje, como un espacio de reflexión y análisis.

- *La jornada, que hace parte de la celebración del Día del Idioma, iniciará a las 8 de la mañana en la sede Barcelona.*
- *Los profesores Nayib Camacho, Otto Gerardo Salazar Pérez y Héctor Rolando Chaparro, disertarán sobre idioma, lenguaje, educación y comunicación.*

Villavicencio, 24 de abril de 2013. Conscientes de que el Día del Idioma no solo es para celebrar la literatura, la Universidad de los Llanos abre espacios reflexionar sobre el lenguaje. Mañana jueves 25 de abril, en el auditorio Eduardo Carranza, de la sede Barcelona, a las 8:00 de la mañana se llevará a cabo el *Conversatorio en torno al lenguaje en Unillanos*.

La jornada organizada por la Facultad de Ciencias Humanas y de la Educación, y la Facultad de Ciencias Básicas e Ingeniería, busca abrir e institucionalizar un espacio de reflexión sobre el lenguaje, de manera especial, en relación a los procesos de lectura y escritura en la Universidad y su posibilidad de consolidar una comunidad académica fuerte en Unillanos.

Teniendo en cuenta que el lenguaje permite múltiples abordajes desde la comunicación, cultura, filosofía, lectura, escritura, la ciencia jurídica, las TIC, los nuevos lenguajes de programación y el análisis textual, etc, el equipo organizador del conversatorio invita a toda la comunidad académica de Villavicencio a continuar celebrando el Día del Idioma con un espacio para la reflexión y la generación de aportes.

La jornada contará con las ponencias “El idioma”, “El arte de dominar dragones a través del lenguaje”, y “Educación y comunicación en la era de la información”, que serán expuestas por el filósofo Nayib Camacho, el filólogo Otto Gerardo Salazar Pérez y el comunicador social Héctor Rolando Chaparro.

La entrada es libre.

